

## Beachvolleyball

Am ersten Wochenende im August gingen wieder zahlreiche Hobby-Mannschaften beim traditionellen **Beachvolleyball-Turnier** in Hohenlimburg-Henkhausen an den Start.

Auch wir stellten eine **Mannschaft** auf, zeigten Teamgeist, sportliche Fähigkeiten und strategisches Denken, als wir spannende und herausfordernde Spiele absolvierten. Jeder Spieler hatte seine Rolle, erkannte und nutzte seine Stärken um die Volksbank Hohenlimburg eG zu präsentieren. Jeder Punkt zählte, aber es war auch eine Gelegenheit Spaß zu haben, Freundschaften zu stärken und den Zusammenhalt zu fördern.

Das Rahmenprogramm bereicherte die Veranstaltung, schaffte positive Atmosphäre und sorgte für zusätzliche Unterhaltung. Insgesamt war das Turnier sehr familiär und freundschaftlich.

Eine „Gute Tat“ unserer Mannschaft mit tollen Erfahrungen zur **Stärkung der Gemeinschaft. In der Region – für die Region**

